

RECITATION DU CHAPELET EN PRESENCE DU S. SACREMENT

De la "Semaine Religieuse" de Québec

Nous avons dit, après d'autres revues fort compétentes, que pour gagner l'indulgence plénière "toties quoties", il fallait réciter sans interruption le chapelet devant le Saint Sacrement. Mais depuis le 22 février 1929 cette assertion n'est plus vraie. En effet, c'est à cette date que la Sacrée Pénitencerie a approuvé la "Collectio Precum piorumque Operum", supplément de la "Raccolta". Or, dans ce nouveau recueil (au No 170, en note) il est dit que "les dizaines peuvent être séparées pourvu que la récitation du chapelet ou du rosaire soit achevée dans la même journée. (S. C. Indulg., 8 juillet 1908.)"

Donc maintenant, pour gagner l'indulgence plénière "toties quoties" accordée par le bref du 4 septembre 1927, il suffira de réciter devant le Saint Sacrement, exposé ou simplement renfermé dans le tabernacle, cinq dizaines de chapelet, même à des heures différentes; et interrompues entre elles au gré du fidèle, pourvu que ces cinq dizaines soient récitées le même jour.



LE VICARIAT APOSTOLIQUE DU KEEWATIN

De "l'Agence Fides"

Le vicariat apostolique du Keewatin compte 7500 catholiques pour une population de 23,500 habitants. Ce vicariat possède 15 missions et 25 stations, réparties en trois districts, pour lesquels il y a 22 églises et 19 chapelles.

Créé le 8 août 1910, ce vicariat est confié aux Missionnaires Oblats de Marie Immaculée, et est gouverné depuis son érection par Mgr Charlebois, O. M. I., évêque titulaire de Bérénice. Le vicariat du Keewatin compte 24 prêtres et 15 frères coadjuteurs O. M. I., et trois prêtres séculiers. Le grand séminaire compte neuf aspirants au sacerdoce.

Les écoles, au nombre de 18, groupent 744 enfants.

Les deux hôpitaux de la mission ont, en 1929, soigné 83 malades, et l'orphelinat a recueilli 11 enfants.

Dans le cours de cette année, 150 hérétiques se sont convertis.

Il y a eu 503 baptêmes, dont 156 d'adultes, et 175 confirmations; 26,506 confessions ont été entendues et 85,258 communions reçues, ce qui, étant donné le nombre de chrétiens en âge de communier, démontre la ferveur religieuse qui anime ces pauvres populations.

Les principaux événements qui ont marqué le cours de cette année sont l'inauguration de l'hôpital des Soeurs Grises au Pas,